

令和5年2月6日

保護者の皆さま

(福) 広島市手をつなぐ育成会  
会長 山本 一隆

#### 新型コロナウイルス感染症「療養期間終了」のお知らせ

時下、皆様におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃より広島市手をつなぐ育成会の運営に際しましてご支援ご協力を賜り、心よりお礼申し上げます。

さて、1月17日に「障害者支援施設いくせい」で新型コロナウイルス感染症の陽性者が出て以来、19日にクラスターが発生し、利用者や保護者・ご家族の方をはじめ関係する皆様には、大変なご心配やご苦勞をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

2月1日のクラスター解消に続き、本日、3階陽性者の全員の療養期間が終わり「療養期間終了」になります。

入院しておられるお一人は8日に退院予定、もう一方は嘱託医のもとで治療を受けておられますが、今週中には退院日が決まります。一日でも早く入所施設に戻られ、全員が揃われる日を心待ちにしております。

まだまだ予断を許さない状況にありますが、引き続き基本的な感染防止対策を徹底し利用者の支援を行ってまいります。

今後も、関係の皆様のご理解を賜り、障害者支援施設いくせいの運営を行ってまいります。皆様のご支援、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。